

新型コロナウイルスに係る風評等について

4月21日の県教委からの通知に基づき、生徒・保護者の皆様に御理解をお願いします。

現在、新型コロナウイルスの感染拡大により、感染者探しがなされたり、様々な風評が広がったりすることが考えられますが、感染者への偏見や差別、あるいはそれを助長するような行為は決して許されるものではありません。

つきましては下記のことにお理解をお願いします。

記

- 1 感染者または濃厚接触者となった方は、そのこと自体、困難な場面に直面しており、我々一人ひとりが、その方々の不安を取り除き、治療に専念できるよう直接または間接的にサポートしようとする姿勢や考えが、すべての人が安心して住むことができる社会をつくる上で大切であること。
- 2 そのためには、感染者及び濃厚接触者が周囲の偏見や差別に悩まされることは決してあってはならないことであり、感染者を探したり、SNSなどで様々な風評を拡散したりすることは、感染拡大防止に役に立たないばかりか、故意でなくとも、人を傷つけたり、営業の妨害となったりすることなど思わぬ被害を生じさせる可能性があることから厳に慎むべきこと。
- 3 偏見や差別の広がりや、感染または濃厚接触を心配する人が、非難や差別を恐れ、必要な相談や検査等をためらうこととなり、結果として感染拡大を助長することにつながる。